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Nachhaltiger Klima- und Naturschutz für ganz Hennef
Klimaneutrales Gymnasium

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit bitten wir Sie, namens der CDU-Fraktion, den nachfolgenden Antrag an den zuständigen 
Ausschuss zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Im Haushalt werden Mittel für die Fassaden- und Fenstersanierung des Gymnasiums eingestellt. 
Zudem erfolgt eine Untersuchung, welche Maßnahmen erforderlich wären, um ein „klimaneutra- 
les‘‘ Gymnasium realisieren zu können. Es sind die notwendigen Fördermittel hierfür zu ermitteln 
und das Gesamtkonzept dem zuständigen Ausschuss vorzulegen.

Begründung:

Die Fassade und die Fenster des Gymnasiums sind dringend zu sanieren. Dies ist bekannt und 
konnte aufgrund der finanziellen Situation der Stadt bisher nicht in Angriff genommen werden. 
Allerdings ist die CDU-Fraktion der Meinung, dass zumindest die Planung hierfür begonnen wer
den sollten.

In diesem Zusammenhang stellt sich die Frage, inwiefern andere Gebäudeteile oder technische 
Einrichtungen wie die Heizungs- und Lüftungsanlage und die Beleuchtung in einem guten Zustand 
sind oder eben nicht. Es sollte aus Sicht der CDU-Fraktion zwingend geprüft werden, inwiefern 
diese Sanierungsmaßnahmen genutzt werden könnten, um ein „klimaneutrales“ Gymnasium reali
sieren zu können.

Aktuell prüft die Bundesregierung, solche energetischen Maßnahmen zusätzlich zu fördern. Diese 
möglichen Fördermittel und die bereits bestehenden Fördertöpfe sind abzufragen und zu nutzen.

Zudem ist die Errichtung einer Photovoltaik-Anlage auf dem Dach des Gymnasiums zu planen und 
zur gegebenen Zeit umzusetzen.

Die Schülerschaft des Gymnasiums könnte sich in Abstimmung mit der Schulleitung im Rahmen 
eines Projektes intensiv mit der möglichen Realisierung eines „klimaneutralen" Gymnasiums be
schäftigen.
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Die Verwaltung wird gebeten über die Umsetzungsmöglichkeiten im zuständigen Ausschuss zu 
berichten.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.
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